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令和７年度第１回白井市市民活動推進委員会（審査会）主な意見 

団体名 主な意見 

① 

ひ
だ
ま
り
食
堂 

【団体への質問事項等】 

・子ども食堂１回あたりの食材費の内訳を知りたい。 

・手洗いや消毒を徹底する、作り置きしないなど、衛生管理に関する取組を知

りたい。 

・事業実施の試行期間を設ける予定か知りたい。 

・食材の仕入れなど役割分担は決めているか知りたい。 

・参加者の募集方法について教えてほしい。 

②
「
ほ
ん
と
う
に
住
み
や

す
い
白
井
」
を
本
当 

に
す
る
会 

【団体への質問事項等】 

・グリーンスローモビリティの試乗会はいつ、どこで実施する予定か知りた

い。 

・実証実験は業者を募集して実施するのか、行政に依頼をして実施する予定

か知りたい。 

・公道を走行するときの安全性の確保はどう対応していくか知りたい。 

・グリーンスローモビリティ導入のイメージをプレゼンテーションで取り入

れてほしい（スケジュールやどの地域で運行するかなど）。 

③
し
ろ
い
de
あ
そ
部 

【団体への質問事項】 

・「華金！しろい de あそばナイト」で２、３か月に 1度軽食を調理・提供す

るとあるが、手洗い、消毒を徹底しているかなど衛生面の管理はどう対応し

ているか知りたい。 

・実施時間帯が夜間であるが、子どもの参加者の送迎はどうしているか知りた

い。 

・「遊べる自習室」は子どもの勉強を見る場にもなっており、子どものニーズ

に応えている印象がある。 

・事業の効果・やりがいを感じたエピソードがあれば、プレゼンテーションに

取り入れてほしい。 

・市内の各地域で事業を展開している、もしくは今後予定しているかを知りた

い。 

・イベント開催時の様子がわかるような写真等があると良い。 

・若いメンバーで構成された団体であり参加者も若い人たち。地域に必要だと

考える団体なので、ぜひ活動を継続してほしい。 

 


